

PRESSEEINLADUNG

"ALARMSTUFE ROT FÜR DIE MENSCHHEIT"

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Anfang August veröffentlichte aktuelle Bericht des Weltklimarates (IPCC) sagt es so deutlich und krass wie noch nie: Es ist bereits Alarmstufe Rot für die Menschheit!

Doch die Politik, egal ob Lokal oder auf Bundesebene, ist immer noch nicht bereit das Notwendige zu tun, um unsere Lebensgrundlagen schützen und somit unser Überleben als Menschheit zu sichern. Selbst das Bundesverfassungsgericht (!) hat die aktuelle Regierung deshalb bereits abgestraft und ihr sogenanntes "Klimaschutzgesetz" als verfassungswidrig (!) erklärt. Die daraufhin erfolgten Nachbesserungen sind nicht weniger ambitionslos bzw. schlicht realitätsfern.

Deshalb werden wir, Extinction Rebellion Nürnberg, an diesem Freitag den Druck auf die lokale Politik erhöhen.

WANN: Freitag, 24.09.2021, im Laufe des Nachmittags

WO: am Rande des 8. globalen Klimastreiks von FFF Nürnberg

Wir würden uns sehr über ein Interesse im Vorfeld und eine Begleitung der Aktion freuen. Verbinden Sie sich dazu einfach mit unserem Pressekontakt (s. unten).

Herzliche Grüße
Extinction Rebellion Nürnberg

Pressekontakt:
Florian Henig
nuernberg@extinctionrebellion.de